

Zeitschrift: Schweizerisches Freundschafts-Banner
Herausgeber: Schweizerische Liga für Menschenrechte
Band: 1 (1933)
Heft: 29

Rubrik: Verbands-Nachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Verbands-Nachrichten

Sektion Zürich

Clublokal (vorläufig):

Restaurant „Albis“,
Ecke Roland-Zinistraße,
Separater Eingang: Zinistraße.

Club-Abend: Jeden Dienstag, von 8 Uhr an.

Freie Zusammenkunft Samstag und Sonntag von 8 Uhr an.

—

1. Generalversammlung im Restaurant „Falstaff“, Hohlstr. 18, Zürich 4, **Sonntag, den 1. Oktober, nachmittags 2.30 Uhr.**

Obligatorisch für Aktiv- und Passivmitglieder.

Bitte unbedingt pünktlich und vollständig zu erscheinen. Sehr wichtige Traktanden harren der Erledigung. Unentschuldigtes Fernbleiben wird mit Fr. 2.— gebüßt.

—

Traktanden:

1. Jahres-Bericht,
2. Kassa- und Revisoren-Bericht,
3. Rechnungsablage und Bericht der Sektionen,
4. Neuwahl des Vorstandes und Zentralleitung,
5. Anträge der Sektion Basel betr. Statutenänderung usw.
6. Verschiedenes.

—

Sektion Basel

Clublokal:

Restaurant zum „Besenstiel“, Steinntorstraße 6, im 1. Stock, separater Eingang.

Club-Abende:

Jeden Mittwoch, Samstag u. Sonntag, von abends 7.30 Uhr an.
Strenge Türkontrolle.

Bericht über die Ortsgruppen-Gründung. Samstag, den 9. September hat in Basel die Sektionsgründung stattgefunden. Anwesend waren 28 Personen, von denen ein jeder bewußt war, warum er hier ist.

In schlichtem Rahmen hielt Präs. E. Feist seine Antrittsrede, wörin er hervorhob, wie bitter nötig unser Zusammenschluß war, um dem immer mehr heranwachsenden Uebel gerecht zu werden. Nach der Aufnahme der Aktiv-Mitglieder wurde gemeinsam das vielversprechende, schöne Bundeslied gesungen. Bei Erheben von den Sitzen gedachte der Präsident unseres lieben, verstorbenen, großen Vorkämpfer in Deutschland, Herrn Friedrich Radzsuweit, welcher an erster Stelle verdient gefeiert zu werden. Auch unsrern Schweizer-Artgenossen, die nicht mehr unter uns weilen, insbesondere unserm sehr beliebt gewesenen Hans D. gedachte die Versammlung in allen Ehren und manchem kam die Erinnerung an einen lieben verstorbenen Freund, den wir nicht mehr zurückholen können. Darum sagen wir Euch allen, achte und schätze Deinen wahren guten Freund, trage Gutes und Schlechtes mit ihm, dann wirst Du Frieden haben und glücklich sein.

An Gemütlichkeit fehlte es nach der Versammlung nicht.

Der Vize-Präsident und
Aktuar:
Ernst Jeck.

Artgenossen! Berücksichtigt vor allem die Inserenten unseres Blattes!